

教育目標『ふるさとを愛し 自ら考え たくましく生きる児童の育成』

～思いやりのある子・進んで学ぶ子・たくましい子～



松小だより

令和7年5月23日(金)

学校通信 第9号

発行 学校長

電話 027-393-1521

※個人情報の取扱にご留意ください。

〈松井田小ホームページ <http://www.annaka.ed.jp/shin-matsuida/>〉

行ってきました 6年生修学旅行！

5月15日(木)から16日(金)まで、鎌倉・鴨川方面に行ってきました。社会科ではまだ鎌倉時代の学習に入る前ですが、事前学習の際、上毛かるた「歴史に名高い新田義貞」を話題にしながら、「歴史を感じながら散策してこよう！」とお話しました。また、「食わず嫌いはよくない。」というお話もしました。今年の修学旅行は特別な意味をもつ修学旅行です。まだ統合して日が浅い子供たちにとって、交友関係を広げ深めていくことは最重要課題です。食わず嫌いにならず、つまり友達をどのような人物か決めつけて心の壁をつくったりせず、自分から積極的に関わろうとするように伝えました。「寝食を共にする」と言いますが、一緒に歩いたり、笑ったり、食事をしたり、寝たりしたことで、きっと学校では見つけることのできない友達のよさや違った側面を発見できたのではないかと思います。



2日間の修学旅行は、楽しかったことだけでなく、思い通りにいかなかったことや嫌な思いをしたこともあったことでしょう。それは、どんな活動においても当然あることです。しかし、そこから学び、次にどうしていったらよいか考え、自ら動き出すことで成長へとつながるのです。「いろんなことがあったけど、総じて楽しかった修学旅行だった！」と思えることが大切なのです。私から見て、バスの中のカラオケ全員合唱であったり、シーワールドやフェリーの上で見せてくれたはじけるような笑顔であったり、学級全員でよい思い出をつくろうと努めていたように見えました。素晴らしい子供たちでした！

6年生は、一日一日が卒業に向けてのカウントダウンとなります。笑顔で送り出してくださいましたご家族をはじめ、関係の皆様にご感謝の気持ちを持ち、これからもよき小学校生活を送ってほしいと思います。ご家族の皆様には、修学旅行の実施に際したくさんのご理解とご協力をいただきありがとうございました。



長谷寺



東京湾フェリー



朝の散策(ホテル前)



高德院大仏



鴨川シーワールド

児童のふりかえり（修学旅行のしおりから）



- 【〇〇〇〇〇】江ノ電の中は人がいっぱいいて大変だったけど、みんなと協力してはぐれないようにした。バスの中でのカラオケが楽しかった。
- 【〇〇 〇〇】カーフェリーの風を浴びるときが気持ちよかった。かわいいキーホルダーなどいろいろなものや食べ物を買って楽しかった。班でいろいろなところをまわられてとても楽しかった。バイキングでは、おいしいものをたくさん食べることができた。
- 【〇〇 〇〇】シャチのショーでは水がたくさんとんできて濡れたけど、近くで見れてよかった。
- 【〇〇 〇〇】朝の散策では海の音を聴くことができて感動した。シャチのショーではたくさん濡れて、みんなで笑い楽しめた。
- 【〇〇〇〇〇】高徳院に行って大きな大仏を見た時に感動した。写真で見た時は小さく感じた。長谷寺の金の観音様を初めて見て、すごくきれいでパワーを感じることができた。みんなとのすてきな思い出がまた増えて嬉しい。バスの中でも楽しく過ごせてよかった。自分にとって最高の2日間になった。
- 【〇〇 〇〇】班の人たち全員でお昼を食べたことやお土産を買ったことが楽しかった。みんなで歩くのは楽しかった。フェリーに初めて乗ったのでとても楽しかった。シャチのショーは水が思った以上にとんできたからびっくりした。また鴨川シーワールドに行きたい。
- 【〇〇 〇〇】富士山が見えてとてもきれいだった。フェリーは高い波が怖くて室内にしかいられなかったけど、バスで入るのでなんかワクワクしてちょっと楽しかった。
- 【〇〇 〇〇】写真をいっぱい撮れたこと、カラオケをしたこと、フェリーにみんなで楽しく乗れたことがよかった。みんなで協力して楽しめた。お土産もみんなで楽しく買えた。
- 【〇〇 〇〇】バスの中でたくさん歌って楽しかった。カーフェリーでは、みんなで写真を撮って海を見た。とてもきれいだった。お土産もたくさん買えたり、おいしいものも食べられたのでよかった。
- 【〇〇 〇〇】2班と小町通りで合流して、一緒に炭酸アイスを食べたことが印象に残っている。シマエナガのあめを買ったこと、唐揚げが学割で100円引かれたことがよかった。シャチのショーではたくさん水がかかって楽しかった。
- 【〇〇 〇〇】ベルーガのことをいろいろ知ることができてよかった。カニがすごく大きかった。シャチのショーは迫力がすごかった。シャチが言うことを聞いていてすごかった。
- 【〇〇 〇〇】鶴岡八幡宮で銀杏や舞殿をたくさん見ることができた。自分たちの写真もたくさん撮れた。高徳院で大きい大仏が見られてよかった。フェリーの波しぶきがかかり、おもしろかった。元気に家に帰ることができてよかった。修学旅行ではみんなと協力して楽しめて、仲を深められた。
- 【〇〇〇〇〇】校長先生が言っていたように、昔のことを考えながら歩いているととても楽しく感じられた。高徳院の大仏が思っていた以上に大きくてびっくりした。班の友達と協力して寺などを見てまわるのは、今までで一番楽しかった。シャチは怖いイメージが強かったが、飼育員さんと楽しそうに泳いでいるところから、とてもかわいいことがわかった。
- 【〇〇 〇〇】シャチのショーは前の席だったから水がとってもかかった。ベルーガは人の声を音として認識できることを初めて知ってびっくりした。2日目にもまだお金を残していたから、くじやアクセサリーなどを買うことができた。楽しい修学旅行になった。
- 【〇〇 〇〇】班行動は、思ったよりすごく楽しく行動することができた。
- 【〇〇 〇〇】大仏が大きかった。あめ屋さんがサービスしてくれた。寄りたいところに行けた。ソフトクリームがおいしかった。シャチくじを引いて4等が当たった。
- 【〇〇 〇〇】ベルーガのショーで特に印象に残ったことは、鳴き声が高くてかわいかったこと。シャチのショーでは、水がいっぱいかかっておもしろかった。



全員の感想が載せられず、申し訳ありません・・・

修学旅行の様子は、本校ホームページ「松小日記」にリアルタイムで掲載してきました。本年度は学校統合による不安解消を学校の最重要課題に掲げています。現地の様子をお知らせすることで、少しでもご家族皆様のお役に立てればと考えました。これからもご家族皆様との会話のきっかけになってくれると嬉しいです。本校ホームページには2日間でなんと約1,300件ものアクセスをいただきました！気が付くと令和4年4月の開校以来、トータル7万件を突破です。たくさんの閲覧ありがとうございました！